

Warum nicht: Steuerfreier Gründerfonds?

Worum geht es?

Das Land legt einen Gründerfonds auf, an dem jeder Anteile halten kann.

Der Fonds fungiert wie eine Venture-Capital-Gesellschaft bei der Start-up-Finanzierung für innovative Unternehmensgründungen. Der Kauf der Anteile kann dabei aus un versteuertem Einkommen erfolgen.

Was spricht dafür?

- Erhöhung der Gründungsdynamik
- Höhere Anreize für Investitionen im Inland

Was spricht dagegen?

Verzerrende Wirkung der Steuer-subvention

Wer hat es bereits ausprobiert?

- Steuerermäßigungen für Business Angels in der Schweiz
- Temporäre und limitierte Steuerbefreiung für Start-up-Unternehmen in Singapur

Was kann Nordrhein-Westfalen tun?

Bundesratsinitiative starten (Einkommensteuerrecht ist Bundesrecht)